

Festival der Sinne



Firmen aus dem Empfehlungsnetzwerk (in der Bildmitte die Gründerin des Netzwerks, Eva Laspas), die am Festival der Sinne teilgenommen haben, mit den Ehrengästen BV Ing. Heinz Lehner (8.v.l.) und Günther Triembacher (6.v.l.) von der WKW-Geschäftsstelle Floridsdorf/Donaustadt, welche die Veranstaltung gesponsert haben.

Das „Festival der Sinne“, das von der Pool-Gruppe „Empfehlungsnetzwerk“ und der Österreichischen Gesellschaft für Gesundheitsförderung am 16. Mai 2003 organisiert wurde, war ein voller Erfolg.

Bei 38 Info-Ständen konnten die zahlreichen Besucher alle fünf Sinne testen,

also Bilder sehen, Düfte riechen, Kräuter schmecken, Natur fühlen und Musik hören. 40 Experten aus dem Wellness-, Gesundheits- und Kulturbereich haben spezielle Sinneseindrücke zu ihren jeweiligen Angeboten ersonnen.

Alle Teilnehmer hoffen auf eine Wiederholung im nächsten Jahr. ■